

pembelajaran karena pembelajaran menjadi lebih menarik. Selain itu siswa juga dapat melakukan evaluasi terhadap apa yang sudah mereka pelajari selama proses pembelajaran. Di samping itu upaya meningkatkan mutu proses pembelajaran dilakukan dengan mengaplikasikan model pembelajaran yang dapat membuat siswa termotivasi.

Maka untuk mempermudah pendidik dalam menyampaikan materi Pendidikan Agama Islam di sekolah dan agar peserta didik lebih cepat dalam memahami materi-materi yang disampaikan oleh pendidik dan peserta didik juga dapat mengingatnya dengan baik sehingga dapat dijadikan pedoman sepanjang hayatnya bahkan dapat membentuk karakter peserta didik yang islami, maka salah satu model pembelajaran yang dapat diterapkan oleh pendidik yaitu model pembelajaran ARIAS. Karena di dalam model pembelajaran ARIAS ini terdapat beberapa teknik yang mempermudah cara belajar peserta didik. Karena lima komponen yang terdapat dalam model pembelajaran ARIAS, maka sangat tepat jika model pembelajaran ini digunakan sebagai alat bantu dalam proses belajar mengajar sehingga guru mampu meningkatkan daya ketertarikan pada suatu mata pelajaran yang diajarkan. Disamping itu model pembelajaran ARIAS ini sangat mampu meningkatkan hasil belajar siswa, karena dalam model pembelajaran ini banyak sekali unsur yang dapat digunakan oleh guru untuk meningkatkan

maksimal. Mereka akan merasa malu kalau kelemahan dan kekurangan yang dimiliki diketahui oleh teman mereka sendiri. Evaluasi terhadap diri sendiri merupakan evaluasi yang mendukung proses belajar mengajar serta membantu siswa meningkatkan keberhasilannya. Hal ini sejalan dengan yang dikemukakan Martin dan Briggs seperti dikutip Bohlin bahwa evaluasi diri secara luas sangat membantu dalam pengembangan belajar atas inisiatif sendiri. Dengan demikian, evaluasi diri dapat mendorong siswa untuk meningkatkan apa yang ingin mereka capai. Ini juga sesuai dengan apa yang dikemukakan Morton dan Macbeth seperti dikutip Beard dan Senior, bahwa evaluasi diri dapat mempengaruhi hasil belajar siswa. Oleh karena itu, untuk mempengaruhi hasil belajar siswa evaluasi perlu dilaksanakan dalam kegiatan pembelajaran.

Salah satu sekolah yang akan menerapkan model pembelajaran ARIAS adalah SD Darul Ulum Surabaya. Di sekolah tersebut pendidik selalu berusaha untuk membuat inovasi-inovasi baru dalam proses pembelajaran agar para peserta didik dapat menguasai materi dengan baik. Diharapkan di sini setelah setelah pendidiknya menerapkan model pembelajaran ARIAS, akan ada peningkatan hasil belajar pada siswa terutama pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. SD Darul Ulum ini merupakan sekolah yang menekankan pembelajaran yang agamis kepada para siswanya, diantaranya terdapat kegiatan keagamaan yang dilaksanakan di sekolah tersebut, diantaranya adalah sebelum pembelajaran dimulai para siswa selalu membaca doa bersama-sama mulai kelas I sampai kelas VI dengan dipimpin oleh beberapa siswa dengan

menggunakan pengeras suara, tidak hanya itu, setelah selesai proses pembelajaran para siswa juga di didik untuk melaksanakan sholat dhuhur berjamaah di masjid. Hal ini bertujuan agar para siswa terbiasa untuk menerapkan kegiatan keagamaan dalam kehidupan sehari-hari.

Oleh karena itu penulis tertarik untuk mengadakan penelitian pada sekolah tersebut agar dapat menemukan dan mengungkapkan berbagai upaya yang dilakukan oleh para pendidik, dengan mengangkat judul tesis yaitu, **PENGEMBANGAN MODEL PEMBELAJARAN ARIAS (*Assurance, Relevance, Interest, Assesment, Satisfaction*) DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA MATERI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI SD DARUL ULUM SURABAYA.**

B. Identifikasi Dan Batasan Masalah

Agar tidak terjadi kesalah-fahaman dalam memahami hasil penelitian ini, maka penulis perlu menjelaskan batasan penelitian diantaranya:

Penelitian pertama, yaitu tentang penerapan model pembelajaran ARIAS dalam proses pembelajaran materi Pendidikan Agama Islam (PAI) di SD Darul Ulum Surabaya, yang meliputi: bagaimana pelaksanaan proses pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SD Darul Ulum Surabaya, metode-metode apa saja yang digunakan dalam proses pembelajaran materi Pendidikan Agama Islam di SD Darul Ulum Surabaya, usaha-usaha guru Pendidikan Agama Islam di SD Darul Ulum Surabaya dalam mengefektifkan metode-metode tersebut, dan bagaimana penerapan model pembelajaran

dan siswa yang menggunakan strategi belajar VAK (*Visual, Auditory, Kinesthetic*). Penelitian ini menggunakan rancangan penelitian *Nonequivalent Control Group Design* yang diadaptasi dari rancangan penelitian *Pretest-Posttest Control Group Design*. Dimana dalam rancangan penelitian ini terdapat dua kelompok yang dipilih secara acak, kemudian diberi perlakuan khusus sesuai dengan kebutuhan penelitian. Hasil dari perlakuan tersebut kemudian dibandingkan apakah terdapat perbedaan yang signifikan atau tidak berbeda signifikan (relatif sama).

Hasil penelitian studi komparatif strategi belajar ARIAS dan strategi belajar VAK (*Visual, Auditory, Kinesthetic*) terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VII SMP Negeri 1 Buduran pada pokok bahasan aljabar, Aktivitas siswa yang menggunakan strategi belajar ARIAS (*Assurance, Relevance, Interest, Assesement, Satisfaction*) pada tiap-tiap pertemuan bisa dikatakan mengalami peningkatan dengan rata-rata peningkatan 4,9%. Meskipun pada pertemuan kedua mengalami penurunan 2% dari pertemuan sebelumnya, tetapi hal ini tidak mengganggu aktivitas siswa secara keseluruhan. Pada kelompok kelas yang menggunakan strategi belajar VAK (*Visual, Auditory, Kinesthetic*) aktivitasnya juga dapat dikatakan mengalami peningkatan pada tiap pertemuan dengan rata-rata peningkatan sebesar 4,2%. Walaupun pada pertemuan kedua mengalami penurunan 1,7% dari pertemuan sebelumnya, tetapi tidak mengganggu aktivitas secara keseluruhan. Secara umum respon yang diberikan siswa terhadap strategi belajar yang digunakan

